



CINE

EXIT, el primer Festival Internacional de Cine Universitario de Granada

El mejor cortometraje de cada categoría se dotará con un premio de 1000 euros

25.02.11 - OCIO IDEAL | Jj Durden GRANADA

El próximo mes de mayo se celebra en Granada la primera edición de **EXIT, Festival Internacional de Cine Universitario de Granada**.

El festival, organizado por la asociación cultural **My Car Is Mine**, cuenta con la Facultad de Comunicación y Documentación de Granada, y con la Universidad de Granada (Vicerrectorado de Estudiantes y Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo) como patrocinadores oficiales.

Los participantes pueden presentar su corto **hasta el 8 de abril** dentro de cualquiera de las tres categorías existentes: **Ficción, Documental y Experimental**. El mejor cortometraje de cada categoría se dotará con un **premio de 1000 euros**. Puedes encontrar las bases del concurso y más información en su página web: www.exitfilmfest.com

Dos representantes de cada obra seleccionada serán invitados a Granada durante la celebración del Festival, para permitirles así entrar en contacto con la ciudad y con el mundo universitario granadino. La organización se hará cargo del alojamiento y de gestionar la estancia de los asistentes.

En esta primera edición, EXIT pretende convertirse en un punto de encuentro de jóvenes creadores de todo el mundo que, además de compartir sus obras, puedan compartir sus experiencias participando activamente en el festival y las actividades paralelas que se realizarán durante el mismo.

Desde ideal.es queremos animar a nuestros lectores a participar en este festival tan especial que ofrece una interesante oportunidad para jóvenes realizadores universitarios. A continuación os ofrecemos su video promocional:



EXIT, el primer Festival Internacional de Cine Universitario de Granada